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Top 5 Beratung über die Übernahme der gemeinsamen Planung von 
gemeindlichen Veranstaltungen (z. B. 750-Jahr-Feier) von 2020 
in 2021

Herr Glanz schlägt vor, die Planungen für 2020 in das Jahr 2021 zu übernehmen. 

Frau Biedenweg merkt an, dass noch keine Zusammenkunft des Festkomitees erfolgt 
ist. Zurzeit wurde mit der Kurverwaltung nur besprochen, dass wie für das Jahr 2020 
geplant, im Sommer 2021 der Sommerkarneval eine Woche nach dem Hafenfest 
stattfinden soll. 

Es erfolgt eine kurze Diskussion darüber, dass auf Grund der aktuellen Situation (Co-
rona) kaum Planungen gemacht werden können. 

Frau Ehrhardt merkt an, dass die ursprünglichen Planungen eventuell reduziert wer-
den sollten, um so Aufwand und einzusetzende Mittel zu reduzieren. 

Die weitere Beratung wird auf die nächste (voraussichtlich im Januar 2021) geplante 
Ausschusssitzung verschoben. Frau Biedenweg wird bis dahin Kontakt zum Festkomi-
tee bzw. der Kurverwaltung aufnehmen, um über die Planungen für 2021 berichten 
zu können. 


